



El cuarto curso de la promoción de los alumnos de la Universidad de la Experiencia en la sala de juntas del Instituto de Estudios Albacetenses el día de la inauguración de las *Conversaciones*.

Dirigido a los alumnos de cuarto curso de la Universidad de la Experiencia, el curso comenzó en octubre de 2013. La organización corre a cargo de la UP-Ayto de Albacete y del IEA que pone instalaciones y conferenciantes. Son 28 los alumnos asistentes a este curso que obtendrán un certificado final del mismo. En cada clase se les facilitará un libro publicado por el IEA cercano al ámbito del tema tratado ese día.

Cada Departamento de la Comisión Permanente se ocupa de una hora, el primer y tercer jueves de cada mes de 19 a 20 horas en la Sala de Juntas del Centro Cultural de la Asunción SEDE DEL IEA.



Alumnos de la universidad de la experiencia visitan el Instituto de Estudios Albacetenses.

Alcalá del Júcar 650 años

El próximo 18 de abril es el DCL aniversario de la firma del privilegio de Villazgo de Alcalá del Júcar en 1364.

Por tal motivo el Ayuntamiento de Alcalá del Júcar ha solicitado la colaboración del Instituto de Estudios Albacetenses para conmemorar esta efeméride.



Escudo de Alcalá del Júcar

Entre otros actos, exposiciones y visitas a Alcalá del Júcar, y de conformidad con el propio ayuntamiento, está previsto editar una publicación miscelánea en la que participan las distintas disciplinas en las que está conformado el IEA.

D. Gregorio López Sanz será el coordinador de esta publicación del IEA con aportaciones de todos sus departamentos: geología, historia, arte, economía, geografía, turismo, medio ambiente, etc., para lo que ya se han celebrado diversas reuniones entre los miembros del Instituto que quieren participar en esta publicación.

Actualizado el catálogo de publicaciones del IEA.

El Instituto de Estudios Albacetenses ha actualizado el catálogo de publicaciones. La nueva actualización se puede descargar de la página web del IEA. Se han incorporado las últimas publicaciones y se ha

actualizado el fondo disponible de las distintas obras publicadas a lo largo de la dilatada vida de esta institución.



Este es el enlace desde donde se puede acceder al nuevo catálogo de publicaciones del IEA:

<http://www.iealbacetenses.com/index.php?menu=77&ruta=&id=0&tipomenu=>

Digitalizaciones

El IEA sigue con su labor digitalizadora de documentos. El acceso a los estudios e investigaciones sobre Albacete está cada día más accesible para todos aquellos interesados en los temas relacionados con nuestra provincia.

Recogemos a continuación, a modo de ejemplo, las últimas obras digitalizadas y sus correspondientes enlaces:

La publicación: *Obra poética. Poesía del sentimiento* de **Juan José García Carbonell** ya está disponible, gracias al trabajo de Juan José García Bueno, en la página web www.iealbacetenses.com para su consulta o descarga, con los formatos PDF, epub y MOBI, en el enlace:

<http://www.iealbacetenses.com/index.php?menu=6&ruta=4&id=276&opcion=0&pagina=1>

Albacete, 25 años de Paz

<http://www.iealbacetenses.com/index.php?menu=6&ruta=4&id=274&opcion=0&pagina=1>

Iglesias mudéjares del Reino de Murcia